

Antrag der Hochschullisten Unsere Uni. und UniGrün

Antrag auf Durchführung einer Urabstimmung

Die derzeitige Koalition plant die Gründung einer institutionalisierten Landesstudierendenvertretung. Davon abgesehen, dass die, neben der JLU größten ASten Frankfurt, Marburg, Darmstadt diese Institution vollkommen ablehnen und es derzeit nicht danach aussieht, dass in naher Zukunft eine Annäherung zwischen den ASten erfolgen wird, stellt sich ohnehin die Frage, wem diese Institution nutzen soll und worin dieser Nutzen explizit besteht, wenn nicht erkenntlich ist, welche Kompetenzen und Rechte die vorherige Landesastenkonzferenz inne hatte, wie dies bei der Landesstudierendenvertretung verteilt werden soll und auf welche rechtlichen Grundlage sie sich stützt. Weiterhin ist nicht geklärt, was mit den entstandenen Parallelstrukturen von Landesastenkonzferenz und Landesstudierendenvertretung geschehen soll bzw. welches das übergeordnete Gremium darstellt.

Um den Studierenden zumindest die Möglichkeit zu geben, bei dieser Änderung ein Mitspracherecht zu haben, stellen wir hiermit den Antrag eben jene, die es betrifft über das Mittel einer Urabstimmung zu befragen. Dieser Antrag soll bei einem positiven Votum seitens des Studierendenparlaments nach dem festgelegten Wahlverfahren durchgeführt werden.